

ひびき



「地域と繋がる深浦校舎 ～Pride of Fukaura～」

保護者アンケート集計結果 (令和元年11月実施)

4: そう思う 3: 少し思う 2: あまり思わない 1: 思わない 0: わからない

評価項目	評価分布 (%)					評価平均
	4	3	2	1	0	
1 学校や各年次の経営方針が保護者に十分に伝えられていると思いますか。	37	37	20	6		3.1
2 総合学科やシラバス(学習内容)・観点別評価についての説明は十分に行われていると思いますか。	43	35	18	2	2	3.2
3 生徒の実態や進路志望に応じたカリキュラムを編成していると思いますか。	49	41	2	2	6	3.5
4 生徒の主体的な学習活動や家庭学習の定着のための工夫がなされていると思いますか。	31	41	2	2	6	3.0
5 生徒に興味・関心をもたせ、分かりやすい授業づくりに努めていると思いますか。	45	37	8	4	6	3.3
6 教職員は教育活動に使命感と熱意を持って取り組んでいると思いますか。	43	39	14	4		3.2
7 生徒の個人情報の取扱いについて、十分に配慮されていると思いますか。	55	31	2	6	6	3.4
8 校則を遵守し、基本的な生活態度(時間を守る、挨拶をする、服装・髪型をきちんとするなど)を身につけるための指導が適切にされていると思いますか。	59	35		2	4	3.6
9 生徒の規範意識を高め、非行や問題行動の防止に努めていると思いますか。	65	24	2	4	6	3.6
10 生徒の悩み事などに対応する教育相談が適切になされていると思いますか。	51	27	10	6	6	3.3
11 教師は面談等を通して生徒を理解し、生徒一人一人に合った指導をしていると思いますか。	51	35	6	2	6	3.4
12 いじめの未然防止は適切になされていると思いますか。	47	27	4	8	14	3.3
13 いじめの早期発見・早期対応は適切になされていると思いますか。	45	22	8	10	16	3.2
14 交通安全や防災教育など生徒の安全に対する取り組みは適切になされていると思いますか。	45	43	6		6	3.4
15 清掃が行き届いており、環境の美化が図られていると思いますか。	76	22			2	3.8
16 部活動(愛好会を含む)は活発に行われていると思いますか。	55	39	4	2		3.5
17 生徒は学校行事・生徒会行事(体育祭や文化祭など)に満足していると思いますか。	45	43	2	10		3.2
18 地域の人材活用や地域に貢献する活動に十分に取り組んでいると思いますか。	59	35	4	2		3.5
19 進路に関する情報は適切に提供されていると思いますか。	43	37	16	4		3.2
20 生徒の進路志望達成に向けてきめ細かな指導がなされていると思いますか。	49	29	12	2	8	3.4
21 課外講習や長期休業中の講習など、学習の機会を適切に提供していると思いますか。	37	49	8	2	4	3.3
22 本校舎と保護者・PTA活動との協力・連携が十分に行われていると思いますか。	47	39	6	4	4	3.3
23 施設・設備は充実していて、十分に整備されていると思いますか。	59	27	12	2		3.4
24 お子様の本校舎での学校生活は明るく充実したものになっていると思いますか。	53	37	6		4	3.5
25 お子様を本校舎に入学させてよかったと思いますか。	65	27	4		4	3.6

教務図書部

本校では、学校のよりよい在り方について保護者の方々より御意見をいただくために、「保護者アンケート」を実施しております。今年度は11月に実施しました。評価結果はご覧の通りとなっております。

全項目を通じて評価平均が3.0以上と概ね良好な結果でしたが、学校での取り組みがうまく保護者の方に伝わっていないと考えております。項目1～3については、経営方針やカリキュラムなどは情報の発信方法を更に工夫する必要がありますと強く感じております。項目4～6の生徒の学習状況については、中学生の頃と比較すると学習するようになったという生徒の声が聞いたり、調査週間においては放課後に学習している生徒の姿を見かけたりしています。各教科の日々の課題の提出状況も概ね良好です。しかしながら、まだまだ主体的に学習する段階までには至っていないという点から、与えられた課題だけでなく、設定した目標に向かい自ら考え取り組む姿勢を様々な方向から指導するとともに、社会に必要な力の育成に努めていきたいと思います。項目8～17の生徒指導においては、いじめ防止のための標語を作成するとともに、生活相談アンケートやASERSを定期的に実施することで、いじめの早期発見、早期対応に努めております。生徒会行事については、少ない人数でも生徒たちが楽しむことができるような内容の企画、運営に生徒とともに励んでいきたいと思います。項目19～21の進路指導については、年間を通して進路に関する行事のご案内をしており、今後更に情報提供に努めて参ります。保護者の方の参加もお待ちしております。項目22のPTA活動については、今年度も保護者の方々には体育祭や文化祭で多大なるご協力をいただきました。豚汁支援や食堂運営などおいしいものを食べるのができて生徒たちは更に行事を楽しめたのではないかと考えています。本当にありがとうございます。

来年度も引き続きよろしくお願いたします。

最後に項目25の「お子様を本校舎に入学させてよかったと思いますか」について、高い評価をいただきました。今後も生徒たちが充実した学校生活を送り、社会で活躍するための力を身につけられるよう日々の教育活動に尽力していきたいと思っております。

進路への取り組みと支援について

進路指導部

十代のうちに今後の人生を決めるといのは非常に大変なことだと思います。三年間の高校生活といっても、実際には遅くとも二年次には進路志望実現に向けて準備が始まります。また、二年次の科目選択は進路志望によって変わるため、一年次のうちに志望を絞る必要があります。そのため、生徒は高校入学と同時に卒業後について考え始めなくてはなりません。また、本校生徒の進路志望は様々で、周囲の流れに従っていけば大丈夫、ということもあります。

そのような中で、自己の適正を見定め、無限にある職業と比較し、逆算して行動するというのは、生徒にとって大きな試練です。もちろん、高校卒業時の進路が一生の決定事項とは限りません。変化の激しい現代社会の中では、環境や自身の考え方もどんどん変化していくと考えられます。転職や改め、進路するという場合もあるでしょう。その際、目標を立て直し、新たな計画を練って行動に移すためには、計画性と行動力が必要です。高校での進路活動は、生徒が自身の計画性と行動力を測り、その方法を学ぶ絶好の機会です。在学中に立てた目標が卒業後に変わったとしても、そこで得た経験が新たな目標の達成に生かされるでしょう。

最終的に進路を決めるのは生徒本人です。しかし、まだまだ経験不足な生徒が明確な見通しを持つためには他者との対話が大きな手助けとなります。学校では担任をはじめとした複数の教員が、面談やその他様々な場面で進路について話す機会を持つよう心がけています。ご家庭でも、普段の会話の中で進路についての話題に触れ、どのような考えを持っているのか、何に悩んでいるのか、どう行動しようとしているのかなど、たくさんのお問い合わせをいただければ幸いです。生徒が生涯にわたって自身を支える力を身につけられるよう、保護者の皆様のご協力を得ながら支援して参りたいと思っております。

好きです！深浦校舎

PTA会長 七戸 順一

日頃よりPTA会員の皆様には、お子様の健やかな成長のために多大なご協力をいただきまして感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげで、今年も無事にPTA活動を終えることができました。支えてくださった教職員の皆様、保護者の皆様に感謝いたします。

さて今年度の深浦校舎のPTA活動は、4月の総会から始まり、6月の体育祭での豚汁支援、7月の宵宮巡視、8月の教育懇親会、10月文化祭でのPTA食堂および一声運動、1月のPTA研修会が主な活動です。6月体育祭では、お手伝いいただいた保護者の方々の心のこもった豚汁が提供され、とてもおいしくいただきました。毎年本当にありがたうございます。8月の教育懇親会では、たくさんの保護者の方が参加することができ先生方と日頃の子どもの様子を話すことができただけでなく、保護者同士でも話をするのができとても楽しい時間となりました。10月の文化祭PTA食堂では、定番のメニューに加え新しくカレーうどん、カレーそばを提供しました。好評を博し、保護者の方々のお陰で無事に運営を終えることができました。お忙しい中お手伝いいただき感謝いたします。今年度は、一声運動、PTA研修会に参加者を募ることができず実施には至りませんでした。また文化祭の前には1・2年次による駅からハイキングがありました。PTAとして何もお手伝いできなかったのが残念でなりません。子どもたちが楽しい学校生活を送ることができるよう、来年度に向け知恵を絞る必要があります。

このようなPTA活動を行ってまいりましたが、生徒たちに何かしらの形で還元されていて欲しいと願うばかりです。この春卒業する子どもたちはそれぞれの道を歩き始めるとは思います。深浦校舎での学びを忘れずに様々な経験を一つずつ確実に歩んでください。在校生の皆さんはこれから、今まで以上に学校生活を楽しんでいきましょう。

最後に、役員をさせていただいたことで保護者の皆様、先生方と交流を深めることができ大変嬉しく思っております。支えてくださった皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

卒業するにあたって

研修委員長 上杉 満里

最近、かえりがよく言います。「あと少しで、この道とも、お母さんと車で話して通うのも終わるなあ」と。何かグツとくるものがあり、それを隠すかのように、学校の話、友達の話、ゲームの話をしてごまかそうとしている自分があります。迎えに行くとき涙目でドンッと車に乗りオイオイ泣き、何事だ？と思うときもあつたり、満面のニコニコ顔でもう話したくてウズウズして一人て話し続けているときもあつたり、とにかく車の中でした話せないことをたくさん話した3年間でした。特に3年次になってからは、今までで一番話をした1年だったように思います。学校生活や進路など、想像以上に悩み、苦しみ、考えていたんだなと感じました。何もできなかったように思いますが、精一杯話を聞きアドバイスをしてきました。また、教職員の方々にも大変お世話になりました。いつでも親身になって話を聞いてくださり、相談のついでにありがとうございました。

研修委員長とは名ばかりでしたが、先生方を始め保護者の皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。体育祭や文化祭のお手伝いを少しですがすることができ、多少なりとも子どもたちの楽しい学校生活に貢献できていればと思います。

卒業する3年次、そして在校生の皆さん、これからいずれ家族の元を離れそれぞれの道を歩んでいきますが、様々な苦難があると思います。そんな中でも、自分のやりたいこと、好きなことがあるならそれを貫いて下さい。夢は叶います。最後に、いつもかえりに言っている言葉を贈ります。You can do it! You'll never walk alone! I hope you go well! 本当に親子共々お世話になりました。

3年間の活動を振り返って

健全育成委員長 菊池 浩雅

今までの3年間の振り返ってみると、健全育成委員長としてもっと出来ることがあったのではという気がしました。自分なりに仕事に支障のない範囲で「県高PTA連合会西北地区協議会」の会議や校舎で行われる打ち合わせ会議にも出席しました。また、毎年実施している「宵宮の巡視」では、各地区とも人口の減少で賑わいを失い、今年度も岩崎の巡回を見合わせて深浦地区と大戸瀬地区のみの実施となりました。地域の衰退と連動して深浦校舎の生徒も少なくなるのはやむを得ませんが、校舎の活性化と存続について、PTAが一丸となって取り組み、子どもたちの母校が少しでもあの場所に残ってほしいとの思いが残りです。3年間大変お世話になりました。

令和元年度 おもなPTA活動

- 4月8日(月) 入学式、PTA入会式、PTA1年次部会
- 26日(金) PTA総会
- 5月14日(火) 第1回研修委員会
- 6月7日(金)・8日(土) 体育祭豚汁支援
- 7月16日(火) 宵宮巡視(円覚寺)
- 25日(木) 宵宮巡視(春日神社 北金ヶ沢)
- 8月2日(金) PTA教育懇親会(ウエスパ椿山)
- 9月10日(火) 第2回研修委員会
- 10月26日(土) 深校祭PTA食堂準備
- 27日(日) 深校祭PTA食堂運営
- 3月3日(火) 卒業式



2019年度 Photo Album

